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Assemblée Générale Annuelle 2020
Date : Dimanche 17 janvier 2021

Heure : 13 heures
Endroit : Plateforme TEAMS

Procès-verbal
Présences

M. Michel Cadrin (M-125) M. Jeannot Lefebvre (M-1341)
Mme Isabelle Daneau (M-1967)

M. Jean-Philippe Tremblay (M-1921) M. Hugo Vaillancourt (M-1959) M. Michel Guindon (M-472)
M. Martin Giard (M-4058)

M. Noël André Scano (M-100) M. Bernard Benoît (M-356) M. Luc santerre (M-1274)
Mme Lynda Tessier (M-3274) M. Joseph Letellier (M-1787) M. Langis Morin (M-1872)

M. Mario Pagé (P-4025) Mme Marie-Christine Pflieger (M-4112) M. Bertrand Provencher (M-
4146)

1. Ouverture de l’assemblée
L’assemblée débute à 13 h 10.

1.1 Constatation du quorum. 
Le quorum est constaté.

1.2 Nomination du président d’assemblée
Comme il est compliqué de gérer une assemblée virtuelle, il a été décidé en CA que Michel Cadrin 
serait exceptionnellement le président d’assemblée. Cette proposition est acceptée à l’unanimité.

1.3 Nomination d’un secrétaire d’assemblée
Martin Giard est proposé comme secrétaire d’assemblée par Jeannot Lefebvre, appuyé de Isabelle 
Daneau et adopté à l’unanimité.

1.4 Explication du déroulement et des procédures à suivre
Michel Cadrin nous explique brièvement le déroulement et les procédures à suivre pour notre 
assemblée.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

1. Ouverture de l’assemblée à 13 h 10.
1.1 Constatation du quorum. 
1.2 Nomination du président d’assemblée
1.3 Nomination d’un secrétaire d’assemblée
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1.4 Explication du déroulement et des procédures à suivre
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 27 octobre 2019
4. Rapports

4.1 Rapport du président et porte-parole
4.2 Rapport du trésorier
4.3 Adoption des rapports

5. Commentaires du vérificateur interne
5.1 Nomination d’un vérificateur interne pour l’année 2021

6. Ratification des gestes du CA pour l'année 2020 par l’assemblée générale
7. Élection des administrateurs

7.1 Nomination d’un président et d’un secrétaire d’élection
7.2 Nomination de deux scrutateurs
7.3 Élections

8. Présentation du nouveau CA
9. La parole aux membres
10. Prochaine AGA
11. Levée de l’assemblée

Bernard Benoît demande l’ajout d’un point en 2.1 In memoriam pour Robert Blais.
L’ordre du jour est proposé par Lynda Tessier, appuyée de Bernard Benoit après modification.

2.1. In memoriam pour Robert Blais
Un moment de silence est observé en mémoire de M. Robert Blais.

3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 27 
octobre 2019
Le procès-verbal de l’AGA 2019 est proposé par Joseph Letellier, appuyé de Hugo Vaillancourt et 
adopté à l’unanimité.

4. Rapports
4.1 Rapport du président et porte-parole

Michel Cadrin nous fait part de son rapport annuel et répond aux questions des membres présents.

4.2 Rapport du trésorier
Jeannot Lefebvre nous fait lecture du bilan financier pour l’exercice 2019-2020. Il explique et 
répond aux questions des personnes présentes. 

Q. : Joseph Letellier demande d’expliquer la différence entre les frais « Internet », 
les frais « Membogo » et les frais « Yapla ».

R. : Jeannot Lefebvre explique que dans la dernière année, Membogo a changé de nom pour
Yapla. Cette plateforme gère les membres et les adhésions. 
Les frais « Internet » sont ceux reliés à notre site Internet.

4.3 Adoption des rapports
Les rapports du président et du trésorier sont proposés par Michel Guindon, appuyé de Langis 
Morin et adopté à l’unanimité.

5. Commentaires du vérificateur interne
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Lynda Tessier a pris la relève de M. Robert Blais comme vérificatrice. Elle mentionne dans sa lettre 
avoir eu toutes les informations nécessaires, les réponses à ses questions et que tout était parfait.

5.1 Nomination d’un vérificateur interne pour l’année 2021
Mme Lynda Tessier est proposée comme vérificatrice pour l’année 2021 par Michel Guindon, 
appuyé de Joseph Letellier. Mme Tessier accepte.

6. Ratification des gestes du CA pour l'année 2020 par l’assemblée générale
La ratification des gestes du CA pour l’année 2020 est proposée par Isabelle Daneau, appuyée de 
Joseph Letellier.

7. Élection des administrateurs
Isabelle Daneau explique qu’il y a élection que lorsque le CA reçoit 2 candidatures pour le même 
poste AVANT le délai prescrit de 10 jours avant la date du CA 2020.

 Une candidature reçue par le CA pour le poste de Président : M. Michel Cadrin. 
Il est élu par acclamation.

 Une candidature reçue pour le poste d’Administrateur #2 : M. Martin Giard.
Il est élu par acclamation.

Les postes vacants sont les postes de Trésorier et d’Administrateur #4.

Le poste de trésorier étant vacant, il sera assumé par le conseil d’administration.
Jeannot Lefebvre se porte volontaire pour assurer le poste de trésorier par intérim.

7.1 Nomination d’un président et d’un secrétaire d’élection
Pas d’élection

7.2 Nomination de deux scrutateurs
Pas d’élection

7.3 Élections
Pas d’élection

8. Présentation du nouveau CA
Michel Cadrin présente le nouveau CA pour 2021.

Poste Nom Fin de mandat
Président Michel Cadrin AGA 2022
Vice-prés. Jeannot Lefebvre AGA 2021

Trésorier Vacant (2 ans) 
(Jeannot Lefebvre assure l’intérim) AGA 2022

Secrétaire Isabelle Daneau AGA 2021
Adm. 1 Jean-Philippe Tremblay AGA 2021
Adm. 2 Martin Giard AGA 2022
Adm. 3 Hugo Vaillancourt AGA 2021
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Adm. 4 Vacant (2 ans) AGA 2022
Adm. 5 Michel Guidon AGA 2021

9. La parole aux membres

 Bernard Benoît suggère que le rapport de la corporation et les états financiers soient 
envoyés avant l’AGA afin que les participants puissent en prendre connaissance se 
préparer avant l’AGA.

 Joseph Letellier demande pourquoi les frais d’immatriculations augmentent en 2021 
alors que le calcul est basé sur la tarification des 3 dernières années alors l’année 2020 a 
été bonne. 
 Jeannot Lefebvre explique que l’augmentation était prévue pour 2019-2020-2021. 

 Bernard Benoit demande si la prochaine tarification sera selon le processus habituel 
(dépôt de mémoires, etc.). 
 Michel Cadrin et Jeannot Lefebvre expliquent que le processus n’a pas changé.

 Marie-Christine Pflieger demande le nombre de membres au CAPM-E. 
 Isabelle Daneau répond qu’il y a 430 membres ou partisans actifs en date d’aujourd’hui.

 Joseph Letellier propose d’approcher l’émission VL pour se faire connaître. 
 Michel Guindon explique que le CAPM-E mise surtout sur l’approche des organisations 

motos des membre et partisans du CAPM-E et sur le « bouche à oreille ». 
 Jeannot trouve l’idée intéressante et propose aussi d’approcher les magazines moto. 

 Luc Santerre et Lynda Tessier pensent qu’approcher l’émission VL est aussi une bonne 
chose.
 Isabelle Daneau explique que la majorité des motocyclistes veulent des actions d’éclat mais 

ne se présentent pas vraiment, cependant nous faisons nos représentations quand même. 
 Michel Guindon parle des gros rassemblements comme à Blue Bonnet versus aujourd’hui 

où les gens sont plus individualistes. 
 Hugo Vaillancourt parle de la jeunesse et la catégorie super sport. Il mentionne que les 

mentalités changent tranquillement, pas vite. 
Pour les émissions de télé, l’enjeu est qu’il faut que ce soit des gros dossiers et il y a un 
aspect financier. Par exemple, les capsules juridiques moto de l’émission AMS, il faut payer 
pour passer à ce genre d’émission mais ce pourrait être un investissement intéressant. 

 Mario Pagé souligne que les gens se sentent concernés seulement par le coût des 
plaques. Le recrutement est difficile car à part les coûts on ne peut pas leur demander de 
changer leurs comportements à risque. Ils ne veulent pas entendre parler de sécurité 
surtout les jeunes. Et ce qui ferait baisser la tarification, c’est la sécurité.

 Joseph Letellier explique que le CAPM-E a le mandat de nous défendre, de nous 
représenter à la table auprès des institutions.

 À propos de l’assurance de la SAAQ, Jeannot Lefebvre explique qu’elle nous couvre très 
adéquatement. 

 Sur le recrutement, Jeannot Lefebvre mentionne qu’il est difficile de recruter car la majorité 
des gens ne sont pas renseignés et les motocyclistes sont majoritairement récents, donc 
l’augmentation de 2019 est leur première augmentation.
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 Jean-Philippe Tremblay explique que l’assurance de la SAAQ est centralisée et 
gouvernementale, et malheureusement les gens aiment parler contre le gouvernement. La 
couverture de la SAAQ est excellente.

 À propos du recrutement, Isabelle Daneau mentionne que l’on a déjà présenté le discours 
du recrutement en le tournant vers les gens, par exemple en leur demandant ce qu’ils 
attendent de nous au lieu de leur dire ce que nous pensons faire. Par exemple pousser pour 
que la SAAQ prenne mieux en compte du dossier de conduite. Le CAPM-E est le chien de 
garde auprès des institutions du domaine moto.

 Marie-Christine Pflieger mentionne que les gens sont très individualistes et parlent 
beaucoup sur les réseaux sociaux. Cependant il se foutent de ne pas avoir de pouvoir de 
représentation auprès du gouvernement. Donc on devrait miser sur la plus-value d’être le 
chien de garde auprès des institutions du domaine moto. 

 Noel-André Scano mentionne que les difficultés de recrutement n’ont rien de nouveau et 
que plusieurs actions ont été faites en ce sens à travers les années. Il propose une 
tribune « la parole est à vous ».  

10. Prochaine AGA
La prochaine AGA est fixée au dimanche 24 octobre 2010, à 13 heures. Le lieu est à déterminer.

11. Levée de l’assemblée
La levée de l’assemblée est proposée à 15 heures par Bernard Benoît, appuyé de Joseph Letellier et 
adopté à l’unanimité.


